

| | | |
|----------|----------|--|
| 提出 順番 | No. 7 | 令和元年 6月 5日 <small>午前・午後 11時 50分受領</small> |
|----------|----------|--|

令和元年 6月 5日

幕別町議会議長 寺林俊幸 様

幕別町議会議員 石川康弘 

一般質問通告書

次のとおり通告します。

| 質問事項 | 質問の要旨 |
|------------------------|--|
| 1 民生委員・児童委員の負担軽減対策について | <p>昨今、社会の急速な変容の中で地域住民の価値観の複雑化、多様化とともに地域社会の在り方も大きく変化し福祉、生活課題として育児、介護、貧困、孤独死、引きこもり、自殺、虐待、DV、障がい者への支援、また自然環境の変化に伴い自然災害が多発しております。民生委員・児童委員はこれらの課題に対して、地域住民や行政をはじめとする関係機関、団体等と連携を図り、住民に最も身近な相談役として、住民に寄り添いながら安心して暮らせる地域社会の形成に向け活動をしていると聞いております。そのなかにあって民生委員・児童委員に期待される役割は一層大きなものになっています。そのため負担も大きくなり、なり手不足の要因になっていると考えられます。については以下の点を伺います。</p> <ul style="list-style-type: none"> ① 民生委員のなり手不足が叫ばれているが、本町における取組は。 ② 「民生委員協力員制度」の活用について。 |

(注) 質問の要旨は、具体的に記載すること。

| 質問事項 | 質問の要旨 |
|---------------|--|
| 2 職員の適正配置について | <p>行政のニーズが複雑、多様化しその変化のスピードも速くなってきており町職員の負担も大きくなっています。職員が健康で喜びと希望と誇りを持って働くことが行政サービスの向上につながると思います。また、職員個々の能力や実績等を把握して適材適所の人事配置する必要があると思います。平成28年度より全職員が対象となる人事評価制度がはじまっていますが以下の点を伺います。</p> <p>① 人事評価が職員配置に反映されているのか。 ② 部署に精通したスペシャリストを育成する考えは。</p> |